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AAbonnement à la revue 
«Vous serez mes témoins!» 

Le diamant enfoui 

Deux amis se retrouvèrent après une longue séparation. L’un s’était enrichi, 
l’autre était resté pauvre. Ils mangèrent ensemble et évoquèrent leurs souvenirs 
communs. Le pauvre finit par s’endormir. Avant de le quitter, l’ami, plein de 
compassion, glissa dans sa poche un gros diamant d’une valeur inestimable. 
Mais au réveil, le pauvre ne trouva pas ce trésor et continua de vivre comme 
d’habitude. Un an plus tard, les circonstances permirent aux deux amis de se 
rencontrer à nouveau. Le riche dit à son ami toujours aussi misérable : «Alors 
n’as-tu pas trouvé le trésor que j’avais placé dans ta poche?» 
 
Chacun de nous a reçu un trésor de grand prix au jour de son baptême. Nous 
avons reçu l’Esprit, la puissance divine. Ce trésor est dans notre proche. Tandis 
que les uns l’ont oublié là depuis fort longtemps, d’autres le font fructifier en vie 
éternelle. Ce trésor est appelé à nous rendre riches aux yeux du Dieu-Père. 

Ce trésor se développe en nous par la force de la foi et de l’amour. Ce trésor 
nous a été confié par un Dieu ému de compassion devant notre grande 
précarité. Il a voulu, par pure grâce, nous partager sa plénitude en acceptant 
que nous devenions nécessaires à son amour, à sa joie. Il est vraiment étrange, 
le grand mystère de la foi : dans la Christ, lui l’espérance de la gloire, de la 
plénitude, nous sommes appelés à un grand avenir en prenant résolument le 
chemin de l’Évangile. C’est un chemin ardu, car il s’agit d’adopter le mode de 
vie du Maître pour partager sa gloire. Ce chemin passe par le pardon, le don de 
soi, le respect de l’autre. C’est un chemin d’exigences et de libération.  

(Le cadeau du mendiant, PIERRE-GERVAIS MAJEAU, pages 201-202) 

 



          Bonjour à vous toutes et tous  
          de la grande famille du Renouveau charismatique ! 

 
          Que le Dieu d’amour vous bénisse  
                                                    et vous garde en sa grâce! 
 

   
 
 
En tant que répondant diocésain, il me fait plaisir de vous rejoindre en ce début 
d’année pastorale. Nous vivons, dans l’Église, un événement de grâce : le Synode sur 
la synodalité. Une nouvelle phase du Synode s’est ouverte le 2 octobre à Rome pour 
approfondir la question : Comment être une Église synodale en mission?» Associons-
nous à la prière de l’Église afin que l’Esprit Saint soit présent à toutes discussions et 
délibérations. Que ces assises soient porteuses de fruits abondants pour la vitalité 
de l’Église. À la première session, le Pape François disait : «Le Seigneur nous guidera 
et nous aidera à être une Église plus synodale et missionnaire qui adore Dieu et sert 
les femmes et les hommes de notre temps en portant à tous la joie consolatrice de 
l’Évangile». (Octobre 2023) 
 
Le thème de l’année proposé aux communautés charismatiques du diocèse de 
Rimouski : «Ton oui à Dieu change ta vie», cadre bien avec l’esprit du Synode qui 
nous invite à «marcher ensemble» et à mettre notre entière confiance dans le 
Seigneur qui nous dit : «Tout est possible à celui qui croit» (Mc 9,23). Lui, le Seigneur 
et Sauveur, a le pouvoir de tout changer. Quelques soient les circonstances que nous 
avons à vivre, affermissons notre foi en Jésus qui peut réaliser au-delà de ce que 
nous pouvons désirer ou concevoir.  
 
Que nos oui, prononcés avec amour, rendent Jésus vivant et présent au cœur de 
notre quotidien. Laissons-le agir avec puissance pour nous transformer et raviver 
le feu de l’Esprit en nous et dans l’Église. 
 
Je constate que vous faites du progrès dans votre cheminement spirituel. Que 
l’Esprit Saint poursuive en vous l ’œuvre merveilleuse qu’il a si bien commencée. 
 
Soyez bénis,                                             

                                                                                              
Paul-Émile Vignola, ptre 

 
 



 

 

Notre Dieu est un Dieu de relation. Il nous a 
créés avec amour et il désire établir une relation 
vitale avec chaque être humain : il nous l’a 
prouvé dans l’Ancienne Alliance et dans la 
Nouvelle Alliance. Dieu nous parle. Il interpelle 
par sa Parole vivante et toujours actuelle. 
Cependant, la relation n’est pas toujours facile 
car il respecte notre liberté et nous sommes des 
êtres si fragiles. 

Lorsque nous choisissons Jésus comme 
Seigneur et Sauveur dans nos vies, lorsque 
nous lui disons un OUI sincère, il a le pouvoir de 
tout transformer, de nous travailler comme 
l’argile entre les mains du potier pour que nous 
devenions toujours plus à son image et à sa 
ressemblance. 

Je vais rappeler quelques figures de l’Ancienne 
Alliance qui ont dit «oui» à Dieu : Pensons à 
Abraham, le premier que Dieu a choisi. Dieu lui 
dit : «Va, quitte ton pays, ta parenté et la maison 
de ton père et va vers le pays que je te ferai voir 
pour que je fasse de toi une grande nation et 
que je te bénisse». Partir, tout quitter pour être 
béni… Abraham est le type du croyant qui ne 
doute pas mais qui accueille. Il dit oui et croit 
que la promesse de Dieu va se réaliser. Il a su 
ouvrir son cœur et accueillir le renouveau qui se 
présentait à lui. Sa rencontre avec Dieu a 

changé sa vie. Regardons notre propre histoire. 
Pour nous aussi il nous faut quitter, peut-être 
pas un pays, mais peut-être certains 
esclavages, des sécurités, des ambitions trop 
humaines, des projets, pour répondre oui aux 
appels du Seigneur. Par nos oui généreux, Dieu 
transforme nos vies. 

Voyons l’appel d’Isaïe au chapitre 6 L’un des 
séraphins va vers lui avec un charbon brûlant 
pris avec des pinces sur l’autel. Il l’approche de 
sa bouche, touche ses lèvres et il est purifié. 
Alors Isaïe entendit la voix du Seigneur qui 
disait : «Qui enverrai-je? Qui sera mon 
messager?» Et Isaïe répondit : «Me voici : 
envoie-moi!» (6,6-9) Quelle grande disponibilité 
de la part du prophète. Demandons à l’Esprit 
Saint de toucher notre bouche d’un charbon 
brûlant, de brûler aussi notre cœur afin que 
nous portions la Parole de Dieu avec le feu de 
l’Esprit Saint.  
 

Tournons-nous vers Jérémie. Dieu le choisit et 
l’établit comme prophète des nations : «Avant 
de te former au ventre maternel, je t’ai connu; je 
t’ai consacré : comme 
prophète des nations je 
t’ai établi» (Jr 1,5). Cet 
appel est un véritable 
choc pour Jérémie. 
C’est après un dur 
combat et de longues 
discussions avec Dieu 
qu’il a pu prononcer son 
oui : «Ah! Seigneur, je ne sais pas porter la 
parole, je ne suis qu’un enfant» (v. 6). Et Dieu le 
rassure : «Ne dis pas je ne suis qu’un enfant. Va 

on oui à Dieu 

 change ta vie ! 



vers tous ceux vers qui je t’enverrai. N’aie 
aucune frayeur. Je suis avec toi pour te 
protéger. Je mets mes paroles dans ta bouche». 
(v. 7-10). Dieu ne s’impose pas, il attend notre 
oui parfois enrobé de peur et d’hésitation. Il 
nous arrive de discuter longuement avec le 
Seigneur avant de dire oui aux invitations qu’il 
nous lance, par exemple : changer de 
comportement, rendre service, prendre une 
responsabilité dans le groupe de prière ou dans 
l’Église… Notre première réaction n’est-elle pas 
de dire : Je ne sais pas parler, je ne suis qu’un 
enfant, je ne suis pas capable… Devant un 
appel, il est normal d’hésiter. Comme Jérémie 
nous pouvons trembler mais le Seigneur nous 
rassure : «Ne crains pas, je suis avec toi. N’aie 
aucune frayeur! Je mets mes paroles dans ta 
bouche». Il faut croire que cela s’accomplit pour 
nous aussi. 

 

Dans la Nouvelle Alliance, 
Marie nous est un modèle 
parfait. Lorsque l’ange Ga-
briel lui adresse sa salu-
tation en disant : «Salut, 
comblée de grâce, le Sei-
gneur est avec toi», elle est 
bouleversée mais l’ange la 
rassure en lui disant qu’elle 

avait trouvé grâce auprès de Dieu et qu’elle 
enfanterait le Fils du Très-Haut. Dans la force 
de l’Esprit Saint, nourrie des Saintes Écritures, 
consacrant du temps à la prière, étant toute 
donnée dans les tâches du quotidien, Marie 
prononce son FIAT. Comme Marie, il faut nous 

laisser pétrir par la Parole de Dieu, donner du 
temps à la prière et s’adonner aux tâches 
quotidiennes en les parfumant d’amour. 
 

Dieu a le pouvoir de tout changer. Il est le Tout-
Puissant! Rappelons-nous l’histoire de la 
guérison du démoniaque épileptique. Un père 
vient implorer l’aide de Jésus : «Si tu peux 
quelque chose, viens à notre aide, par pitié pour 
nous» (Mc 9,22). Son fils, tourmenté par des 
démons depuis son plus jeune âge, a besoin 
d’un miracle! Jésus, ému par les larmes et les 
supplications de cet homme, libère son enfant. 
Il lui dit : «Tout est possible à celui qui croit» (v. 
23). Aussitôt le père de l'enfant, en larmes, 
s'écria : «Je crois, Seigneur, viens au secours 
de mon incrédulité!» (v. 24). Son «je crois» est 
un oui au Seigneur. La vie du père et de son fils 
ne sera plus jamais la même. 
  

Nous pourrions multiplier les exemples tirés des 
Écritures nous montrant que par nos oui Jésus 
change nos vies. Nous aurons l’occasion de le 
faire au cours de l’année. 
 

Depuis plus de deux mille ans Jésus change 
des vies. L’Église se compose de vies 
transformées par Jésus Christ. Croyons-nous 
que Jésus puisse encore changer des vies 
aujourd’hui? Oui, mais à une seule condition : 
celle de faire le bon choix, le choix de l’Évangile, 
faire le choix de dire OUI à la vie, à la grâce de 
mon baptême et aux appels de Dieu à travers 
mon histoire, ma mission, les événements et 
tout ce qui se présente au quotidien. Notre oui 
permet à la puissance de Jésus de transformer 
notre vie. 

 

 

CComme Marie, 
il faut nous laisser pe´trir par la Parole de Dieu, 

donner du temps a` la prie`re et s	adonner aux taˆches quotidiennes 
en les parfumant d	amour. 



 

 
_______________________________________________________________________________________________ 

Prenons un moment pour sonder la valeur de 
nos oui. Un jour, avez-vous dit oui à votre 
vocation religieuse ou maritale? Votre «oui» a-t-
il été décisif?  

Le 8 décembre 2016 le pape François nous a 
servi une mise en garde contre : les «oui à 
moitié», les «oui mais…», les «oui mais 
demain…» L’Ennemi tire profit de ces 
tergiversations. Imitons plutôt Marie. «Que 
votre parole soit «oui», si c’est «oui», «non» 
si c’est «non». Ce qui est en 
plus vient du Mauvais» (Mt 
5,37). 

Le monde prodigue jusqu’à 
saturation les distractions. 
Dès lors, je peux étourdiment 
ou par convoitise, à l’instar de 
Faust, pactiser avec Méphistophélès (le 
Démon). Ou bien, résolument rejeter ces 
séductions empoisonnées et prendre ma croix 
et marcher à la suite de Jésus. Je ne peux servir 
deux maîtres (Mt 6,24). 

Dire oui à Dieu est un choix qui ne souffre aucun 
compromis. Si je tiens à mon plaisir au point de 
tenter de supprimer jusqu’à l’ombre de la croix, 
alors, je ne suis pas digne de lui (Mt 10,37-38). 
L’évocation de la croix provoque des frissons 
glacés, suscite une imagerie torturée, des 
spasmes de crispations, en un mot des sueurs 
froides. Jésus sait très bien que ses ami(e)s 
seront en butte à toutes sortes d’épreuves et 
parfois même de persécutions. Néanmoins, 
notre Seigneur est dans notre barque, il ne dort 
pas, il veille (Mt 8,23-27). Il n’attend que notre 
profession de foi : «Jésus, j’ai confiance en 
toi, c’est à toi de t’en occuper» (Don Dolindo).  

Mon oui ne se résume pas à une syllabe. C’est 
une prière qui jaillit du cœur, c’est un acte hardi, 
résolument confiant et humble envers celui qui 
m’aime. Rien ne peut lui complaire davantage 
qu’un abandon sans réserve. Néanmoins, 
remettre le contrôle de mon existence à Jésus 
ne s’opère pas en un claquement de doigt, 
même divin. Autant en période de sécheresse 
qu’avec le vent en poupe, devrai-je souvent 
renouveler mon Fiat. 

Mon Fiat est un renon-
cement au péché, je rejette 
le mal. Si je dis oui, en 
Jésus crucifié, je retrouve 
l’amitié de mon Dieu. Mon 
regard fixe mon Sauveur, 
ma volonté se fond dans la 
sienne. Mes infidélités 

regrettées et confessées, je les désavoue et 
reçois son pardon.  

Frères et sœurs, en toute liberté, examinez 
votre cœur puis répondez à cette question : «Ai-
je sincèrement dit oui à Jésus?» Sinon, hâtez-
vous et à genoux, dites-lui OUI! Des flots de 
miséricorde se déversent de son Cœur 
transpercé, il ne tient qu’à nous de s’y plonger. 
Que notre oui retentisse en un écho éternel et 
fleurisse en sainteté de génération en 
génération.  

Mon Dieu, que ta volonté règne en ma vie 
comme dans le cœur de Maman Marie et des 
saint(e)s. OUI je le veux!  

«Fais-moi connaître, Seigneur, tes voies, 
enseigne-moi tes sentiers. Dirige-moi dans 
ta vérité, enseigne-moi» (Ps 25,4-5).  

Pierre-Marie Vill 

TTon «oui» à Dieu  

                  transforme ta vie ! 



 
                                                                                                                                           

La parole de Dieu  

          est une source inépuisable 
 
Qui donc est capable de comprendre toute la richesse d'une seule de tes paroles, Seigneur? Ce que 
nous en comprenons est bien moindre que ce que nous en laissons; comme des gens assoiffés qui 
boivent à une source. Les perspectives de ta parole sont nombreuses, comme sont nombreuses les 
orientations de ceux qui l'étudient. Le Seigneur a coloré sa parole de multiples beautés, pour que 
chacun de ceux qui la scrutent puisse contempler ce qu'il aime. Et dans sa parole il a caché tous les 
trésors, pour que chacun de nous trouve une richesse dans ce qu'il médite. 
 
La parole de Dieu est un arbre de vie qui, de tous côtés, te présente des fruits bénis ; elle est comme 
ce rocher qui s'est ouvert dans le désert pour offrir à tous les hommes une boisson spirituelle. Selon 
l'Apôtre, ils ont mangé un aliment spirituel, ils ont bu à une source spirituelle. 
 
Celui qui obtient en partage une de ces richesses ne doit pas croire qu'il y a seulement, dans la 
parole de Dieu, ce qu'il y trouve. Il doit comprendre au contraire qu'il a été capable d'y découvrir une 
seule chose parmi bien d'autres. Enrichi par la parole, il ne doit pas croire que celle-ci est appauvrie; 
incapable de l'épuiser, qu'il rende grâce pour sa richesse. Réjouis-toi parce que tu es rassasié, mais 
ne t'attriste pas de ce qui te dépasse. Celui qui a soif se réjouit de boire, mais il ne s'attriste pas de 
ne pouvoir épuiser la source. Que la source apaise ta soif, sans que ta soif épuise la source. Si ta 
soif est étanchée sans que la source soit tarie, tu pourras y boire à nouveau, chaque fois que tu 
auras soif. Si au contraire, en te rassasiant, tu épuisais la source, ta victoire deviendrait ton malheur. 
 
Rends grâce pour ce que tu as reçu et ne regrette pas ce qui demeure inutilisé. Ce que tu as pris et 
emporté est ta part ; mais ce qui reste est aussi ton héritage. Ce que tu n'as pas pu recevoir aussitôt, 
à cause de ta faiblesse, tu le recevras une autre fois, si tu persévères. N'aie donc pas la mauvaise 
pensée de vouloir prendre d'un seul trait ce qui ne peut être pris en une seule fois ; et ne renonce 
pas, par négligence, à ce que tu es capable d'absorber peu à peu. 

(COMMENTAIRE DE SAINT ÉPHREM SUR L'ÉVANGILE) 

 

 

QQue la source apaise ta soif, sans que ta soif épuise la source. 

Si ta soif est étanchée sans que la source soit tarie, 

tu pourras y boire à nouveau, 

chaque fois que tu auras soif. 



 
 
 
 
Les 13 et 14 septembre 2024, nous avons vécu le lancement de l’année 
pastorale à la salle Raoul-Roy de l’église St-Pie-X de Rimouski. Quelle 
grâce d’avoir avec nous le P. Jean-Roch Hardy comme personne-ressource. Dans un langage 
simple et coloré et surtout, par sa parole proclamée dans la puissance de l’Esprit, il a su réchauffer 
notre cœur afin que nous allions réchauffer le cœur de l’Église et du monde. Il est difficile de faire 
un résumé de cinq enseignements. Je n’en reprends que quelques phrases. 

Le oui que tu as à dire, c’est le tien! D’abord, il te faut accueillir ton humanité. Nous sommes si 
fragiles mais nous portons en nous un trésor qu’il nous faut donner aux autres. Chaque personne 
est une histoire sacrée. Le premier oui, c’est Dieu qui l’a dit. «Dieu a tellement aimé le monde qu’il 
a donné son Fils». Dieu nous a créés par amour et dans l’amour. Tout devient grâce si nous savons 
dire un oui d’amour à Dieu. Dieu a mis en notre cœur humain la vie de Dieu. L’amour est appelé à 
grandir dans la liberté. Il est essentiel de se brancher. En nous voyant vivre dans l’amour les uns 
avec les autres, les gens disent «Voyez comme ils s’aiment». 

Devant l’appel de Dieu, Abraham a été surpris. Dieu vient le visiter et lui dit : «Va…» Il a vécu une 
rencontre avec Dieu qui a transformé sa vie; cette 
rencontre l’a plongé dans cette certitude que ce qui lui 
est promis s’accomplira. À la suite de cette rencontre 
d’amour avec Dieu, il est prêt à avancer. «Si tu crois, tu 
verras la gloire de Dieu». Le oui d’Abraham est un oui de 
confiance. Quand il arrive à Canaan, c’est la famine mais 

il continue la route. Dieu l’a choisi et il croit qu’il faut aller plus loin pour dire son oui à Dieu qui 
appelle : quitte tes projets personnels… Pour avancer sur les chemins de la sainteté il faut accueillir 
les visitations de Dieu dans nos vies. Chaque oui prononcé avec amour change notre vie et nous 
demande d’avancer, ce qui suppose une conversion.  

Jean-Baptiste, tout comme Marie, a écouté la Parole de Dieu. Prophète pour annoncer la venue du 
Seigneur, il s’est détaché des biens matériels pour s’accrocher aux biens spirituels. Notre monde a 
soif et il ne sait pas où s’abreuver. Venu pour préparer le chemin du Seigneur, il n’accapare pas ses 
disciples. Au contraire, il les invite à aller vers Jésus et à le suivre. Il présente Jésus à André et à 
Jean comme l’Agneau de Dieu. Les deux disciples demandent à Jésus : «Maître, où demeures-tu?» 
et Jésus de répondre : «Venez et voyez». Ceux-ci se mettent à l’école de Jésus. Me poser la 
question : Qu’est-ce que les gens voient de moi? Ne craignons 
pas de présenter Jésus aux autres par notre joie, notre patience, 
notre douceur… Puis, il y eut une chaîne de oui dans l’appel des 
autres apôtres. Le oui nous conduit plus loin, il nous tourne vers 
l’essentiel, nous transforme et nous engage. 

Les temps de prière, l’adoration du Saint Sacrement, le sacrement 
du Pardon et le ministère de guérison ont été de précieux 
moments pour sonder notre cœur et nous laisser transformer 
comme l’argile entre les mains du potier par l’amour du Cœur de 
Jésus. Seul un véritable oui venant du cœur a la puissance de 
transformer notre vie.  

ÉCHO DES GROUPES 



Témoignage 

AAu milieu de vous 
Voici l’histoire très belle de Chiara Luce. À dix-sept-ans, cette jeune fille est dévastée par un cancer 
des os effrayant qui, en brisant son corps, son énergie, son avenir, menace d’emporter avec lui ses 
rêves et sa joie. Chiara est une fille unique, chérie, très attendue, un tourbillon de soleil dans sa 
maison. La réaction de foi de ses parents est saisissante et laisse bouche bée : «Dieu seul peut 
nous aider à dire notre OUI», déclarent-ils… 

Dans la famille Chiara, désormais, on se bat contre la maladie qui avance, inexorable. Et pourtant, 
un jour la jeune fille aux cheveux envolés dit à son père : «Papa, avec Jésus au milieu de nous, nous 
sommes la famille la plus heureuse du monde…» Ils étaient trois réunis en son nom : un père, une 
mère, un enfant. Jésus était au milieu d’eux et c’était leur force dans l’épreuve, leur puissante 
consolation, la source inépuisable de leur amour mutuel.  

Et nous, Église du Seigneur, n’avons-nous pas Jésus? Peut-être sommes-nous pauvres, petits, 
éprouvés. Pourtant, avec Jésus au milieu de nous, nous sommes la famille la plus heureuse du 
monde. Pauvres, nous sommes riches; souffrants, nous sommes heureux; faibles. Nous sommes 
forts : il est au milieu de nous. 

(Bénédicte Delelis. Tiré du Magnificat, Août 2024, no 381, page 189) 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Esprit Saint, 
 

fais de nous 
 

des 
 

témoins 
 

au cœur 
 

de feu ! 
 

 



 
 
 
 
ACTIVITÉS À VENIR 
 

31 mai au 7 juin 2025, NEUVAINE DE LA PENTECÔTE. (D’autres précisions à apporter). 

7 juin 2025, VEILLÉE DE LA PENTECÔTE, de 19 h à 21 h, à l’église St-Pie-X, 375 rue de la 
Cathédrale, Rimouski. 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

 
 

 
DANS LA PUISSANCE DE L’ESPRIT SAINT 

II             

I f ti
Informations

Effusion de l’Esprit 
 
L’effusion de l’Esprit est une grâce essentielle au sein du Renouveau charismatique. Elle est une 
expérience transformante de l’amour de Dieu le Père répandu dans le cœur d’une personne par 
l’Esprit Saint. Elle suppose que cette même personne l’accueille à travers un abandon d’elle-
même à la seigneurie de Jésus-Christ. Cette grâce : 

ravive la grâce du baptême et de la confirmation; 
apporte une conscience renouvelée de la présence du Père, du Fils et du Saint-Esprit; 
approfondit la communion avec Dieu et avec les autres;
allume la ferveur évangélique; 
équipe la personne de charismes en vue du service et de la mission; 
fait découvrir la puissance de l’Esprit capable de nous conduire à une conversion plus 
profonde et à une plus grande sainteté de vie. 

Le parcours de préparation à l’effusion de l’Esprit Saint, tels que les «Séminaires de Vie dans 
l’Esprit» ont été élaborés pour aider à une réception fructueuse de cette grâce. Puisque l’Esprit 
est notre vie, laissons-nous envahir par l’Esprit! 



Vision d’avenir 
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                 Prie`re  
 

                     a`  
 

             l�Esprit Saint 
 
 
 
 
 
Esprit Saint, 
mets au cœur de tous les croyants et croyantes du monde 
l’amour fraternel qui leur permettra de se rencontrer 
dans un esprit d’échange et de partage  
au-delà de leurs différences. 

Esprit Saint, 
apprends-nous à nous écouter mutuellement avec patience et humilité, 
pour que chacune de nos rencontres devienne un carrefour 
où chacun reçoit autant qu’il donne, 
même si nous venons de chemins très différents. 
 
Esprit Saint, 
donne-nous la force de la foi et rassemble-nous 
dans une volonté commune d’évangélisation. 
Apprends-nous la joie de la foi, de l’espérance, 
de l’amour qui transforme le monde et libère toute personne  
de ses misères spirituelles et matérielles. 
 
Esprit Saint, 
fais de chaque baptisé-e un rayon de lumière, 
pour que le monde puisse découvrir ta présence et ton amour. 
Le monde entier est mon village, l’univers est ma paroisse : 
pousse-nous vers le grand large, vers la civilisation de l’amour
0ù ce qui nous rassemble nous libérera de ce qui nous divise. Amen! 
(Danielle Poggi) 
 

 


